Sur la route de Brassens...

e vendredi 15 avril à 20 h 30, à l'Auberge « Le Valezan », ils chanteront et conteront Brassens. François, le colporteur d'histoires a rencontré Crèvecœur, le chanteur de rues et son orgue de barbarie. Le contact, il y a quatre ans, a été excellent, et ils ont décidé de monter un spectacle, puis un deuxième et un troisième, etc.

Aujourd'hui la troupe marche fort, notamment avec le dernier spectacle « Parlez-moi d'amour et je vous fous mon poing sur la gueule », un spectacle conté et chanté, de textes de Georges Brassens : « Nous avions beaucoup parlé lors de notre rencontre. Nous avions des points communs. Nous avons su écouter, regarder » explique François Barré, le colporteur d'histoires...

Et Crèvecœur, le deuxième artiste, d'expliquer : « Nous allons chanter des textes de Brassens avec Princesse Barouline, François va raconter certaines chansons pour que les gens puissent bien écouter les superbes paroles... » Et François d'ajouter : « Nous avons choisi toutes les chansons qui ont trait à l'amour. Les gens vont réellement redécouvrir les textes de Georges Brassens, notre père à tous. » Ce



De gauche à droite, François Barré, Princesse Barouline et Crèvecœur.

vendredi soir, ils offriront un très beau spectacle à l'auberge « Le Valezan », que tous les passionnés de Brassens apprécieront. Pour rejoindre ces deux troubadours, il y aura un troisième personnage, qui n'est autre que la Princesse Barouline. Elle chante et joue également de l'orgue de barbarie. Trois artistes qui offriront donc un très beau spectacle sur la scène aménagée de l'auberge « Le Valezan ».

Renseignements et réservation : 04 79 07 22 13. Contacts scène : 04 76 71 18 70 ou 06 19 29 18 22.